## Nachrichten | 26. 10. 2024

Antarktis-Konferenz erneut gescheitert Die diesjährige Konferenz der Antarktis-Kommission CCAMLR ist ohne Durchbruch zu Ende gegangen. Beobachtern zufolge konnten sich die Mitgliedstaaten in der australischen Stadt Hobart wieder nicht auf die Ausweisung mehrerer großer Meeresschutzgebiete einigen. Davon betroffen sind die Ostantarktis, das Weddellmeer und Gewässer der Antarktischen Halbinsel. In der Region leben viele Pinguine, Robben und Wale. Sie sind zunehmend durch den Klimawandel und durch Überfischung bedroht. Deutschlands Bundeslandwirtschaftsminister Cem Özdemir erklärte mit Blick auf den Widerstand Chinas und Russlands, es bleibe keine Zeit mehr "für eine Blockade aus geopolitischen Interessen".